



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL
JAEN**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N°017-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.C.RR.PP.

UGEL firma compromiso para erradicar trabajo infantil en tres distritos de Jaén

Iniciativa corresponde al Centro Desarrollo y Autogestión (D y A) y cuenta con el financiamiento de Holanda.

El director de la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) de la provincia de Jaén, Vitalí Fuentes Guerrero, firmó el Acuerdo Provincial “Por la Niñez Rural de Jaén”, que tiene por objetivo erradicar las formas peligrosas de trabajo infantil y prevenir la migración laboral infantil en tres distritos de esa provincia.

Esto en el marco del lanzamiento del proyecto RAICES del Centro Desarrollo y Autogestión (D y A) y que beneficiará a 170 niñas y niños entre 06 y 12 años de las escuelas rurales: Pueblo Nuevo de Asís, del distrito de Bellavista; San Juan Bautista y Señor, de Huamantanga de Jaén; y, Alejandro Castro, del distrito de Colasay.

La ceremonia se desarrolló en el auditorium de la municipalidad provincial de Jaén y contó con la presencia del alcalde provincial, director de la sub región de salud, entre otras autoridades locales y representantes de instituciones educativas beneficiadas.

“La iniciativa, que cuenta con el financiamiento de Terre des Hommes de Holanda, es muy importante para los distritos de Bellavista, Colasay y Jaén, respectivamente”, señaló Vitalí Fuentes Guerrero, director de la Ugel Jaén, quien a la vez señaló que: “La institución que preside apoyará decididamente la ejecución del proyecto”.

Los componentes del proyecto son tres: (1) en educación, se implementará el servicio de horario extendido para contribuir a que los niños que trabajan en fincas de café, arroz y maíz (que migran estacionalmente) se mantengan en la escuela y trabajen menos horas. (2) En sensibilización, se implementará un programa de escuela para padres en el que se abordará la problemática de la migración laboral infantil, la importancia de la educación entre otros temas.

Y finalmente, en el componente (3) se elaborarán políticas públicas, sobre la base de la visibilización de la problemática en el ámbito local para desarrollar un plan con el municipio para intervenir frente a ella.

Se agradece su difusión.

Jaén, 19 de mayo de 2014.

UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL JAÉN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!